

2020.10.23 体験教室 「北秋田市の大地を作った日本史上最大の噴火」

参加生徒 身近な物で、火山の仕組みが分かるというのがおもしろかったです。また、私は、地層などが大好きなので、今回はお話を聞いて、とてもうれしかったです。

参加生徒 林先生ご自身が体験したことを交えて教えてくださり、とても分かりやすかったです。

参加生徒 僕は火山に憧れていました。だから実験や映像を見てとてもわくわくしました。

参加生徒 今回の体験は自然がたくさんある中で暮らす私には、とても役に立つ活動ができました。

参加生徒 ふだん火山に目を向けたことはなかったけど、今回の取り組みで関心をもつことができました。

参加生徒 科学のことを使って、過去のことがかつたり、災害から身をまもることができると分かって、科学は、そのようなこともできるのかと、びっくりしました。

参加生徒 今日の学習を通して、理系の方に興味を持ってました。ありがとうございました。

参加生徒 自分の好きなことを職業にしている人もいて、将来自分もそういう道に進みたいので、参考になりました。考えの幅が広がった。

参加生徒 火山の仕組みがとても面白く、僕も調べてみたくなった。

参加生徒 ココアとコンデンスミルクを使った実験が面白かった。

十和田湖の模型



カルデラを再現



質問コーナーのーコマ

